

Provoca dos muertes ataque aéreo de Israel contra Siria



La Habana, 7 sep (RHC) El Comando General del Ejército y las Fuerzas Armadas de Siria condenaron este jueves los ataques de aviones israelíes contra posiciones gubernamentales en el oeste de la provincia de Hama, donde fallecieron dos uniformados.

Un comunicado militar sirio precisó que los cohetes israelíes provocaron también daños materiales en las cercanías del municipio de Messiaf.

Según el documento, la agresión resulta un intento de elevar la moral del grupo terrorista Estado Islámico, luego de las últimas victorias logradas por el Ejército Árabe Sirio y milicias aliadas contra el extremismo.

También valoró que la embestida reitera una vez más los planes del régimen israelí de organizar el Daesh y otras organizaciones terroristas en suelo sirio.

El Ejército advirtió de la "**peligrosa repercusión** de tales actos hostiles contra la seguridad y la estabilidad de la región". Hasta el momento Israel no ha emitido ningún comentario al respecto.(Fuentes: PL-RT)



Radio Habana Cuba